

Stikes 'Aisyiyah Surakarta Kini Resmi Berubah Menjadi Universitas

Kamis, 19-03-2020

MUHAMMADIYAH.ID, SURAKARTA-- Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan (STIKES) 'Aisyiyah Surakarta sesuai Surat Keputusan (SK) yang ditebitkan oleh Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia nomor 260/M/2020 resmi menjadi Universitas 'Aisyiyah Surakarta.

Ketua STIKES 'Aisyiyah Surakarta, Riyani Wulandari mengaku bersyukur atas capaian yang diperoleh kampusnya. Perubahan ini merupakan rencana jangka panjang yang telah disiapkan pihaknya untuk menunjang perbaikan pendidikan, serta turut hadir untuk mencerdaskan bangsa.

"Atas ikhtiar dan doa serta dukungan dari banyak pihak, alhamdulillah Allah SWT memberikan keridoanNya sehigga beralih bentuk stikes menjadi universitas 'aisyiyah surakarta ini diberikan kemudahan dan kelancaran," tutur Rini saat diminta keterangan pada Kamis (19/3).

Kampus yang memiliki motto Ilmu Amaliah dan Amal Ilmiah ini awalnya hanya memiliki 7 Program Studi (Prodi) yang keseluruhannya adalah bidang kesehatan dan hanya memiliki 2 Prodi Sarjana. Namun untuk memenuhi syarat perubahan dari Sekolah Tinggi menjadi Universitas harus menambahkan Prodi lain.

Setelah dilakukan vistitasi pada bulan November 2019, dan menanti selama lima bulan. Tepatnya pada 18 Februari 2020, Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia menerbitkan SK untuk perubahan bentuk dari STIKES menjadi Universitas 'Aisyiyah Surakarta.

"Untuk memenuhi syarat perubahan bentuk kami harus menambahkan prodi sarjana dan bidang ilmu lain. Sehingga pada ajuan melalui pengisian instrumen yang diupload secara online di silemkerma kami menambahkan 4 prodi baru yaitu prodi sarjana administrasi RS, prodi sarjana kewirausahaan, prodi sarjana manajemen retail dan prodi sitim dan teknologi informasi," tambahnya.

Saat ini, Universitas 'Aisyiyah Surakarta memiliki mahasiswa yang berjumlah 1347, terdiri atas prodi D3 kebidanan, Keperawatan, Prodi S1 Keperawatan, Prodi Pendidikan Profesi NERS, Prodi S1 Kebidanan, dan Prodi D4 Fisioterapi, dengan prosentase rata-rata lulusan sebanyak 99 persen setiap prodinya.

"Harapan kedepan adalah universitas 'aisyiyah surakarta dapat berproses untuk berkembang menuju universitas yg berkemajuan, unggul, berdaya saing, penuh dengan pencapaian karya inovasi dan prestasi, serta selalu responsif terhadap segala perubahan yang ada, dan bermanfaat bagi seluruh

masyarakat," pungkas Rini. (**a'n**)